

BWE 22.04.2015

# Franz Haberl weiter an der Spitze der CSU

**PARTEI** Der Ortsverband Pemfling bestätigt seinen Vorsitzenden.

**PEMFLING.** Zur Jahreshauptversammlung des CSU-Ortsverbandes Pemfling mit Neuwahl begrüßte Vorsitzender Franz Haberl im Gasthaus Moro 13 Mitglieder und MdL Dr. Gerhard Hopp, der einen umfassenden Einblick in seine Tätigkeit als neuer CSU-Landtagsparlamentarier und auch in das Geschehen der Bundes- sowie der Europapolitik aus CSU-Sicht gab.

Franz Haberl blickte kurz auf die Wahlen zurück, die im Ortsverbandsbereich für die CSU passable Ergebnisse erbracht hätten. Des weiteren erinnerte er an eine Versammlung mit Landrat Franz Löffler. Dank der Mitinitiative von Löffler erfährt, so Haberl, die Staatsstraße Cham – Rötz im Bereich Höfenmühle – Schatzendorf der-

zeit einen Verbesserungsausbau. Im Gemeindebereich selbst sei es gemeinsam gelungen, ein Neubaugebiet „Am Kreuther Weg“ zu schaffen, dessen Bauparzellen bis auf eine bereits vergeben sind. Wesentlich vorangekommen sei man im Gemeindebereich auch in Sachen Breitband-Erschließung mit der Firma Amplus, stellte Haberl fest. In Haid stehe der Ausbau einer Siedlungsstraße kurz vor der Realisierung. Vorgesehen ist die Verbesserung der Verkehrsanbindung von Kager zum Weiler Wöhrhof. Geplant ist ferner die Sanierung von Flurbereinigungsstraßen.

Kassier Konrad Schwarzfischer gab einen Einblick in die Finanzen. Die Rechnungsprüfer bescheinigten eine übersichtlich gestaltete und korrekte Kassenführung. Bei den turnusmäßigen Neuwahlen wurde Franz Haberl als Vorsitzender bestätigt, sein Stellvertreter ist Franz Ederer. (cas)



Der wiedergewählte CSU-Ortsvorstand Pemflings zusammen mit MdL Dr. Gerhard Hopp (2.v.r.).

Foto: cas

## ERGEBNIS DER NEUWAHL

► **Vorsitzender:** Franz Haberl  
► **Stellvertreter:** Franz Ederer

► **Kassier:** Konrad Schwarzfischer  
► **Schriftführer:** Wolfgang Alt

► **Prüfer:** Josef Bauer, Alois Kraus  
► **Delegierte:** Franz Haberl, Franz Ederer